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REQUERIMENTO DESPACHO

REQUER LIMPEZA DO CANTEIRO CENTRAL NA
AVENIDADRA. NADIR AGUIAR

SEYHOR PRE IDEN'I'E

CONSIDERANDO que recebemos a sollcllaçáo da Sra Fáuma para a
Hmpeza do camerro central da avemda Dra NaarrAgurar
no Damo Engenherro CarIOs Lacerda Chaves

CONSIDERANDO que nº cantam: :enlraI posam resíduos suudos de
aderentes npus descartados proxrmo ao nbmevo
reswdencwaI «uzo

CONSIDERANDO que nesta epoca De chuvas mensas a nscu de
transmlssào da dengue tende a aumemar peIO acumuIO
de agua armazenada no menor dos resíduos
descartaúos maprepnadamente no cameer centra)
desla avenida

REQUEREMOS na «arma regrmenzar, apos mundo a Plenàrm, Sela
almada :; Preleuura Mummpaí, para que arraves do
seror responsaver provraencre as serwçus necessarras

Sala das Sessões. 12 de dezembro de 2019
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